
10月 29日袁中共中央政治
局召开会议袁 讨论十八届二中
全会以来的政治局工作袁 决定
中国共产党第十八届中央委员
会第三次全体会议于 11 月 9
日至 12日在北京召开袁十八届
三中全会将研究全面深化改革
重大问题遥
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定安县定城镇与海口市秀英
区东山镇仅一江之隔袁长期以来袁
两岸群众出行主要靠渡船和两条
简易木桥袁既不方便也不安全遥

10月 25日袁 由中铁一局集
团有限公司承建的袁惠及定安尧海
口两岸周边 10个乡镇约 30万群
众的定海大桥正式开工建设遥 定
海大桥竣工后袁 不仅可以解决两
岸群众的交通瓶颈袁 同时也将拉
动海口尧定安两地的经济发展袁对
定安积极融入省会经济圈尧 对琼
北经济社会发展将起到积极推进
作用遥

长河天堑
相隔咫尺却感觉天涯

从定安县与海口市之间穿流
而过的海南最长河流--南渡江袁
一直以来都是两岸周边 10个乡
镇约 30万人民之间的一条难以
逾越的鸿沟遥

记者了解到袁 海口市东山镇
马坡村尧 昌源村等沿河村庄的村
民赶集以及孩子上学袁 大多没有
选择 10多公里之外的东山镇袁而
是就近选择一江之隔的定城镇袁
因此袁每天的清晨和傍晚袁连接定
城镇与海口市东山镇之间的两条
简易木桥上与渡船里的行人总是
络绎不绝袁 但是这仍然满足不了
两岸居民的过江需求遥

中秋前后的连续强降雨导致
南渡江水位上涨袁 两座简易木桥
遭冲毁袁目前已经不能使用曰由于
忘返载客的渡船小袁载客量少袁再
加上江上水流湍急袁 在江面上行
船存在着不小的安全隐患袁 这更

加剧了两岸群众出行的困难遥
29日下午袁正在等候渡船的

昌源村村民陈有峰告诉记者袁他
小学三年级就到定安上学袁 一直
上到高中毕业袁 许多亲朋好友都
在定安袁但是由于交通不便袁每次
来定安与朋友相聚到下午四五点
就急着赶回去袁特别不方便遥他笑
着对记者说院野从定城到昌源这么
短的距离本来应该是想来就来想
走就走的袁 却因为隔着一条南渡
江袁 总是有一种咫尺天涯的感
觉遥 冶

宿梦成真
定海大桥终于动工建设

两岸群众出行难的状况很快
就会改变遥 10月 25日上午袁由中
铁一局集团有限公司承建的连接
定城镇与海口市秀英区东山镇的
定海大桥正式开工袁 工期为两年
半遥两年半后袁南渡江上将一桥飞
架南北袁从此天堑变坦途遥

据县交通局相关负责人介
绍袁定海大桥是连接海口尧定安尧
澄迈三市县的重要交通枢纽袁起

点连接定安县环城南路西段袁终
点连接海口市秀英区东山镇马坡
村袁大桥路线全长 1.645公里袁其
中桥梁全长 1106米遥主要工程包
括院特大桥 1座袁大桥 2座袁中桥
1座袁梯道桥 2座袁通道及涵洞 7
道及路基工程遥 该桥为双向 4车
道袁 设计行车速度为 60公里/小
时袁计划总投资 4.6亿元遥

记者了解到袁定安县委尧县政
府高度重视定海大桥的建设工
作袁 专门成立了定海大桥项目建
设领导小组袁 前期已经完成了地

测量尧房屋评估尧青苗补偿尧征地
拆迁尧项目环评尧用地尧地灾尧抗
震尧防洪尧工可尧初步设计和概算尧
施工图设计尧工程预算及审批尧施
工招标等一系列工作袁 并全力配
合省交通厅等部门袁 全力推进定
海大桥的建设工作遥

29日上午袁记者在定海大桥
项目施工现场看到袁 一栋栋施工
厂房已经搭建起来袁项目部尧搅拌
站尧 施工点的工作人员都在积极
的工作遥 该项目相关负责人告诉
记者院野目前属于南渡江汛期袁等
到汛期结束之后袁 将正式进入桥
梁搭建阶段袁 目前一切都在紧张
有序的进行中遥 冶

惠及民生
两岸 30万人的福祉
野之前因为要修建大桥拆除

了我们家的房子袁 心里还有点可
惜袁但是现在看到大桥动工袁想到
以后交通便利袁瓜菜运输方便袁再
加上人流量尧车流量增多袁我们村
会慢慢发展好起来袁 收入也会增
多袁心里特别的兴奋冶家住大底村
的拆迁户黄安对记者说遥

常年在定安做生意的蔬菜收
购商陈女士告诉记者院野大桥建成
开通袁我们收购瓜菜就方便多了袁
直接上桥走环城南路就上高速
了袁 而且沿着桥去到海口东山收
购瓜菜快多了袁 以后生意会越做
越大遥 冶

海口市东山镇南渡江沿岸的
居民们早就期盼着能早日建成大
桥袁实现交通便利了袁陈有峰也对记
者说袁大桥建好以后袁渊下转八版冤

定海大桥开工建设
姻 叶松

野今天我非常高兴袁虽然我无
儿无女袁 但你们却胜过亲生子女
噎噎冶 这是定安县岭口镇群山村
的一位孤寡老人的肺腑之言遥 10
月 26日袁 定安县公安局 10个机关
部门的干部民警袁 来到岭口镇群
山村委会认亲尧野一对一冶地帮扶袁
让老人们老有所依尧老有所靠遥

民警上门认亲, 与五保
户双双结对

10月 26日上午袁 定安县委
常委尧 公安局长陈锦昌带领全体
局党委委员及中层干部来到定安
县岭口镇群山村委会走访并现场
举办大走访认亲帮扶仪式袁 来自
经侦大队尧交警大队尧刑警中队等
10 个机关部门的干部民警分别
认领了 10位五保户孤寡老人袁这
是该局认真贯彻省公安厅群众路
线精神袁 推进落实定安县领导干
部和党员干部深入基层大走访活
动的又一举措遥

在认亲活动现场袁 公安局的

民警和老人们拉起了家常袁 认真
询问老人们的生活情况尧 身体状
况袁 了解他们在生活中遇到的问
题和困难袁 将相关问题认真记录
下来袁并给老人留下联系卡尧送上
慰问金遥

陈锦昌说院野老人们年事已
高袁 他们需要的不仅仅是金钱上
的帮助袁 更需要亲人的关怀和温
暖遥比如台风要来了袁我们去看看
防护措施做得到不到位曰 台风过
了袁 我们第一时间查看老人的情
况袁住的房屋被损坏了没有袁坏了
的及时修好遥认了耶亲爷袁他们就是
我们自家的亲人袁时常回去袁不讲
形式袁不走过场袁真正当成自己的
亲人来惦记遥 冶
常回家看看袁 为老人排

忧解难

群山村委会下山村的孤寡老
人庄仕韦是交警大队的帮扶对
象袁认亲仪式结束后袁庄仕韦热情
地把野亲人冶交警大队长吴烽等人

领到了家里去坐坐遥
庄仕韦老人膝下无子女袁早

年老伴因病撒手离他而去袁 他的
家用家徒四壁来形容一点也不夸
张遥吴烽一行来到老人家里袁只见
破旧的瓦房里袁 除了一张简陋的
木床袁家中再无其他家具袁屋顶上
也结满了蜘蛛网遥

庄仕韦老人家中的破败景象
让大家面色变得十分凝重遥 吴烽
表示袁他会尽快腾出时间袁来帮老人
收拾屋子尧添置家具和生活用品遥

临告别时袁 吴烽从自己的腰
包里掏出几百块钱袁 偷偷塞到了
老人口袋里遥吴烽说院野老人家袁您
放心袁今后我就是您的孩子袁我会
常回家看看的遥 冶

县公安局政委马琼才介绍袁
开展大走访认亲帮扶活动就是为
了密切警民关系袁野下一步我们还
会继续走进定安其他村落袁我们要
求公安系统内 16个机关部门都要
认领一名贫困的五保户或者是孤寡
老人袁并形成长效机制遥 冶

县公安局与 10位年事已高尧膝下无子女尧生活困难的孤寡老人结对帮扶

民警上门“认亲戚”
姻 陈慧

定海大桥模型图遥
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